

[Heimatverein e.V.](#)

## **Heimatverein e.V.: Knetmaschine vom Heimatverein Juist für Stutenkerle**

Beigetragen von JNN am 07. Dez 2025 - 16:54 Uhr

Am 5. Dezember wurde im Hotel „Friesenhof“ wieder fleißig gebacken. Seit nunmehr schon neun Jahren werden dort die Juister Stutenkerle ehrenamtlich gebacken.

Der Heimatverein unterstützte diese tolle Aktion in diesem Jahr mit der Anschaffung einer vom Stutenkerl-Backteam gewünschten Knetmaschine. Der Vorstand des Heimatvereins freut sich, dass somit auch weiterhin Juister Stutenkerle vom Nikolaus und Knecht Ruprecht auf der Insel verschenkt werden können!

TEXT UND FOTOS: HEIMATVEREIN JUIST

### **Article pictures**



